

## **Hommage à Albert Mayrand**

Le 6 avril dernier, s'éteignait l'honorable Albert Mayrand juriste éminent et professeur émérite à la Faculté de droit. Après avoir obtenu en 1934 un diplôme à la Faculté de droit de l'Université de Montréal, il entreprend une carrière dans la pratique professionnelle qu'il poursuit jusqu'en 1948. Il accepte alors l'invitation du regretté Maximilien Caron et se joint au corps professoral de carrière en voie de création à la Faculté de droit. Il y œuvre d'une façon remarquable tant par la haute qualité de son enseignement que par l'ampleur de la couverture des secteurs qu'il explore avec ses étudiants. Rédacteur à la Revue du barreau, il y apporte des contributions, devenues classiques, à la doctrine juridique.

En 1965, il est nommé juge à la Cour supérieure du Québec où il siège jusqu'à sa nomination à la Cour d'appel en 1974. Tout au long de sa remarquable carrière de juriste, Albert Mayrand a enrichi le patrimoine juridique par ses écrits et ses exposés qu'il présente dans une langue claire, précise et, souvent, marquée au coin de l'humour. Il convient de souligner tout particulièrement sa contribution significative aux travaux de l'Office de révision du Code civil.